Judith Längle

wurde 1982 in Feldkirch geboren. 1989-1995 erhielt sie ihren ersten Violinunterricht an der Musikschule Rankweil unter anderem bei Prof. Garri Petrenko. 1991 und 2000 war sie Preisträgerin beim Landes- und Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" und Prima la musica. Im Alter von 12 Jahren wechselte sie ans Landeskonservatorium Feldkich, wo sie

bis 2002 bei Prof. Maria Kikel studierte. In diesem Zeitraum (1997) war sie im ORF im Rahmen der Sendung "Junge Talente" zu hören.

Nach der Matura am Musikgymnasium Feldkirch (2002) begann sie ihre Universitätsstudien in den Fächern IGP (Mag.) und Konzertfach (Bakk.) am Mozarteum in Salzburg bei Prof. Anita Mitterer und Prof. Lukas Hagen sowie an der Universität für Musik und Darstellende Kunst Wien bei Prof. Thomas Fheodoroff, welche sie alle mit Auszeichnung abschloss.

2003-2012 war die Geigerin Mitglied im Symphonieorchester Vorarlberg. In den Jahren 2009 und 2010 war sie als Substitutin beim Mozarteumorchester Salzburg tätig, mit welchem sie unter anderem Konzerte in Abu Dhabi spielte. 2009 bis 2015 konzertierte sie regelmäßig mit dem Wiener Kammerorchester im In- und Ausland (Wien, Madrid, Istanbul, Evian, Indien) Im Zeitraum zwischen 2010 und 2013 war sie außerdem ständige Substitutin beim ORF Radio-Symphonieorchester Wien, das sie auf Konzerttourneen nach China und Japan führte.

2008-2010 war Judith Längle Mitglied im Mozart-Quartett Salzburg. Mit diesem war die Geigerin mehrfach bei Konzerten im In- und Ausland zu hören. Zweimal unternahm es eine Griechenlandtournee mit Konzerten in Santorini, Kreta, Naxos, Nemea, Tinos, Athen und Korfu. Im Jahr 2009 war das Quartett gemeinsam mit dem Flötisten Michael Martin Kofler zu Gast beim Summer Musical Festival in Bohinju (Slowenien).

Im Dezember 2011 war Judith Längle beim Orchestra Ensemble Kanazawa in Japan tätig. Seit Jänner 2013 ist sie fix als 1. Geigerin im Brucknerorchester Linz engagiert, welches sie auf Konzerttourneen nach Deutschland, England, Schottland und zuletzt in die USA führte. Dort trat das Brucknerorchester unter der Leitung von Dennis Russell Davies unter anderem in der Carnegie Hall New York auf. Seit 2015 ist Judith Längle auch Substitutin bei den Wiener Symphonikern, mit denen sie z.B. im Sommer 2016 bei den Bregenzer Festspielen mit Puccinis Oper Turandot auf dem See mitwirkte. Zudem trat sie bei der Eröffnung der Wiener Festwochen im Mai 2017 am Rathausplatz mit diesem Orchester auf.

Die Geigerin ist auch immer wieder bei Konzerten in Vorarlberg zu hören, wo sie zuletzt mit Musikern wie Rudolf Lutz, Kian Soltani, Alex Ladstätter, Natalia Sagmeister oder Heidrun Wirth-Metzler aufgetreten ist und heute gemeinsam mit Veronika Dünser und Johannes Hämmerle das 27. Konzert von "batschuns kulturell" in der Pfarrkirche Batschuns bestreitet.